

## Valdepeñas

“ El portavoz adjunto del PP de CLM Miguel Angel Rodríguez: “El cumplimiento del objetivo de déficit es una buena noticia, no para el PP, sino para todos los castellano-manchegos”

Rodríguez ha destacado que se ha generado confianza para que los inversores y los empresarios vengan a nuestra tierra, inviertan y creen empleo. Además, ha subrayado que “esto permite que no tengamos que endeudarnos en exceso y que podamos dedicar esos recursos a lo verdaderamente importante”. Ha insistido en que este dato es fruto del trabajo “responsable” del Gobierno de María Dolores Cospedal, que “ha conseguido eliminar los gastos superfluos garantizando en todo momento el mantenimiento de los servicios sociales básicos, unos servicios que el PSOE puso al borde de la quiebra”. Asimismo, ha asegurado que está convencido de que los socialistas hubieran preferido no haber cumplido con el objetivo de déficit aplicando la máxima errónea de que cuanto peor le vaya a la región, mejor le irá al PSOE”.



Miguel Angel Rodríguez y Fernando de la Dueña

## Ciudad Real

“ La diputada nacional y presidenta de la Comisión de Igualdad del Congreso, Carmen Quintanilla: “El PP condena y lamenta la muerte de la última víctima de violencia de género en Ciudad Real”



Carmen Quintanilla

Quintanilla asegura que la violencia de género es “una lacra que es responsabilidad de todos y contra la que toda la sociedad debe mostrar su más firme y decidido compromiso, porque esta es la única manera de poner freno a la desgraciadamente larga lista de víctimas mortales”. Ha hecho un llamamiento para “seguir potenciando la educación en igualdad, en el respeto a la identidad de cada uno y en la libertad desde las edades más tempranas como una de las mejores herramientas para prevenir la violencia de género”. La presidenta de la Comisión de Igualdad ha señalado también que “sigan muriendo mujeres a manos de sus parejas o ex parejas porque son las más débiles, no debe tener cabida en la sociedad del siglo XXI y ante hechos como éstos debemos continuar pidiendo tolerancia cero”.

## ARTICULO DE OPINIÓN

### “Carlos Gutiérrez, presidente provincial de Nuevas Generaciones

“En política no todo vale, salvo la mezquindad y el juego sucio de la dupla socialista Caballero-Fernández”

Quiero mostrar mi apoyo más firme y absoluto al PP y a los dirigentes del partido frente a los que -mediante una campaña cruel, injusta y sin precedentes- han sembrado la duda sobre su honorabilidad y honradez basándose sólo en unos documentos publicados en un diario nacional que contenían sólo suposiciones y sobre los que se desconoce su veracidad a día de hoy.

De igual manera, tengo que lamentar la mezquina utilización de la situación y el oportunismo del PSOE y de otros partidos políticos que pretenden conseguir con la amenaza, la algarada y la presión callejera lo que no han sido capaces de conseguir democráticamente en las urnas, donde los ciudadanos les han dicho por activa y por pasiva, alto y claro, que NO les quieren. Es una irresponsabilidad que dirigentes socialistas como Rubalcaba -al que persigue la sombra de la duda en los gobiernos en los que ha formado parte- pida elecciones anticipadas pareciendo tener la varita mágica de la solución de problemas. Que quiera hacer ver a la ciudadanía que tiene en su poder una varita que jamás apareció cuando el PSOE estuvo en el Gobierno es cuanto menos indecente e inmoral.

Esta misma inmoralidad puede ser trasladada a nuestra región, donde el jefe de filas del PSOE es García-Page, un señor al que ni se le ve ni se le espera por Castilla-La Mancha ni por la ciudad que le votó para resolver sus problemas, que es Toledo. Un García-Page que es cómplice de la mentira y de las acusaciones deliberadas y sin pruebas realizadas por el secretario provincial del PSOE en Ciudad Real, José Manuel Caballero, y por la secretaria de organización de los socialistas, Blanca Fernández. Y Page es cómplice porque, una vez más, demuestra con su silencio lo que es el PSOE de Castilla-La Mancha, un partido sin rumbo, sin líder y dividido en reinos de taifas en los que cada uno pone en práctica su juego sucio, rastrero y bananero con el fin de obtener rédito político. Pues bien, señor Caballero, señora Fernández, en política, no todo vale.

No vamos a permitir que nos de lecciones el PSOE, un partido que ha sido tristemente conocido por casos de corrupción como el de Filesa, Malesa y Time Sport; por estar envuelto en escándalos como el de los EREs de Andalucía, una cuestión sobre la que aún no se han pronunciado para explicar a los ciudadanos a qué destinaron 1.000 millones de euros de los desempleados de la CC.AA. o por multitud de casos de golfería política que salen a la palestra en Castilla-La Mancha, una región donde gobernaron durante 28 años como su cortijo. Por todo esto y por mucho más, ¿lecciones del PSOE? No, gracias.

Desde esta organización político-juvenil, a través de sus estructuras locales, a nivel provincial y desde la dirección regional y nacional, seguiremos defendiendo la transparencia y la honradez de un partido político que ha llegado a los gobiernos avalado por la voluntad democrática de los ciudadanos; de un partido político que no se amedra y que seguirá defendiendo desde la política lo que es tener vocación de servicio público para cambiar las cosas desde dentro. Además, seguiremos dando nuestro apoyo más sincero a las políticas serias, realistas y valientes de los gobiernos del PP que, más pronto que tarde, generarán los resultados que todos esperamos para nuestro país y que redundarán en el beneficio de todos sus ciudadanos.